
Hidemaro Fujibayashi: abbiamo un sacco
d’idee per il futuro di Zelda

Di recente Hidemaro Fujibayashi, direttore di The Legend of Zelda: Breath of the Wild, ha
discusso sul futuro dell’ormai leggendaria saga. Eiji Aonuma ha già confermato che un team è già
al lavoro per il prossimo titolo della serie; così Fujibayashi ci parla delle idee che sono state prese
in considerazione e quali scartate:

«Non posso confermare al momento che ci saranno sequel o continuazioni ma al
momento  abbiamo  un  sacco  di  idee  e  motivazione.  […]  Penso  che  mentre
stavamo lavorando al gioco principale e ai DLC, che è di suo un processo in cui
molteplici  idee  vengono  prese  constantemente  in  considerazione,  ne  siano
uscite diverse che hanno definito il titolo e soddisfatto la nostra visione del
gioco. […] Anche in situazioni del genere, parlare con le persone e scoprire che
questi vogliono accarezzare i cani all’interno gioco mi da tanta motivazione,
sono un sacco di idee che possiamo aggiungere nel gioco.».

Il produttore Eiji Aonuma aggiunge:

«Ciò  che  abbiamo  imparato  questa  volta  è  che  un  DLC  può  espandere  e
migliorare il mondo all’interno del gioco. […] In passato abbiamo sempre dovuto
ricominciare da capo una volta completato lo sviluppo. Ci siamo spesso ritrovati
a  pensare:  “oh,  avremmo  potuto  aggiungere  questo,  potevamo  fare  così”.
Avremmo poi cominciato lo sviluppo di un nuovo gioco partendo da ciò che non
siamo riusciti ad inserire in quello vecchio. Ma col DLC abbiamo capito che è un
ottimo modo migliorare il mondo del gioco, renderlo più bello, farlo crescere un
po’ come se fosse un figlio.».
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